

PWV-OG Iggelbach: Waldspatzenwanderung eine feste Größe im Wanderjahr!

Am letzten Samstag fand wieder die traditionelle Waldspatzenwanderung des PWV Iggelbach, am Hausberg Bierenberg (Pflanzgarten) statt. Bereits am frühen Morgen wurden die Feuer entzündet, um zur Mittagszeit große Glutnester zum „Einscherren“ vorweisen zu können. Viele Wandergruppen folgten dem bekannten Weg oder schlossen sich der Führung des Vereins an. Auch die Wanderfreunde aus Seebach nahmen die Möglichkeit, Ihre mitgebrachten Speisen, im Feuer zu garen, gerne an. Nachdem Hunger und Durst gestillt waren, wärmten sich viele der knapp 100 Wanderer an der restlichen Glut, bevor die einbrechende Dunkelheit zum Rückweg zwang.

Alles in allem wieder ein gelungener Tag!

Die Vorstandschaft dankt allen Helfern, die zum Gelingen beitrugen.

Text und Bild: M. Flockerzi



